

Kanit Reskrim (Pawas) Polsek Klari Pimpin Patroli KRYD, Cegah Tawuran di Jalan Raya Perbatasan Desa Curug Dan Desa Cimahi

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 18, 2025 - 22:03



Polres Karawang - Personil Polsek Klari Polres Karawang melaksanakan Kegiatan Patroli KRYD Antisipasi Aksi Tawuran dan kelompok Genk-Motor pada hari Jumat malam (17/01/2025) jam 23.00 wib hingga selesai di Jalan raya perbatasan antara Desa Curug Dan Desa Cimahi Kecamatan Klari Kabupaten Karawang.

Pada kegiatan Patroli KRYD tersebut dipimpin oleh Kanit Reskrim Polsek Klari AKP Rigel Suhakso.SH selaku Pawas beserta gabungan Piket Fungsi Polsek Klari Polres Karawang.

Kegiatan tersebut diawali dengan pelaksanaan Apel personil di Halaman Polsek Klari dan langsung melaksanakan kegiatan Patroli di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang untuk mengantisipasi Aksi Tawuran dan gerombolan Genk Motor, kemudian Personel piket Fungsi melakukan patroli mobile di wilayah hukum Polsek Klari dan standby di jalan raya perbatasan antara Desa Curug Dan Desa Cimahi mengantisipasi terjadinya tawuran dan saling melaporkan manakala di temukan gerombolan genk motor.

Kegiatan tersebut dilaksanakan dengan aman dan tidak di temukan Tawuran dan gerombolan Geng-Motor dan kegiatan berjalan aman dan kondusif

Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH mengatakan, bahwa benar kami mengintruksikan kepada jajaran untuk melaksanakan patroli KRYD, antisipasi terjadinya tawuran warga maupun lembaga/ormas, kehadiran Polisi di lokasi-lokasi strategis guna mencegah kejahatan dan dapat membuat calon pelaku kejahatan berpikir ulang sehingga mengurungkan niatnya.

” Masyarakat akan merasa lebih aman dan nyaman jika melihat kehadiran Polisi di sekitar mereka dan Patroli rutin membantu menjaga situasi tetap kondusif dan mencegah terjadinya konflik.” Terang Kapolsek.

“Jika melihat atau mengetahui adanya potensi gangguan keamanan, segera laporkan kepada pihak Kepolisian.” Sambungnya.

Polsek Klari berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dengan bersama wujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain